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LA VERDAD QUE LIBERA
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HOY VENGO YO A ORIENTARLES, VENGO YO A DECIRLES EL REINO DIVINO SE ENCUENTRA EN
VOSOTROS, SOLO VOS LO TIENES EL REINO DIVINO. SE HA HABLADO TANTO DEL REINO Y
TODOS LOS SUMOS1 HABLAN DE UN REINO POR FUERA, DE UN REINO QUE NI ELLOS LO

CONOCEN, PERO QUIEN INVENTO ESA PALABRA SÍ SABE.

[20160117] Amados míos, guárdense en vuestro corazón, pero guárdense, hermanos, tengan la paz,
conviértete en la paz, conviértanse en el amor, conviértanse en la humildad. Si has venido aquí, cree
que no has venido a ninguna otra cosa, más que a encontrarte contigo mismo, encuéntrate, siéntete,
créete que eres el SER, el SER creador de vuestras cosas, de todo vuestro pasado y de todo vuestro
presente y el presente define vuestro mañana, unos minutos después o antes, esto lo decides hoy en
este momento.

Es por eso que os te digo, tan solo cree ti y cree que has sido el creador de todas tus formas, tanto
pasadas como presentes y serás Creador, seguirás siendo en el futuro. Hermanos míos, por eso os
digo estáis aquí, estáis aquí en esta Escuela Luminosa, en esta Escuela donde radica la llama rosa y la
llama dorada. Pues canten gloria, pues dancen, porque ahí está la alegría y la alegría siente el nuevo
amanecer. Ya sabéis que todo es tuyo, pero hay dos cosas que has creado, el odio, el desamor, el
amor o la paz y de ahí han nacido todas las cosas en ti para ti. Solo basta que vosotros echéis un
vistazo cómo están, cómo son, cómo han sido, qué quieren ser, esto lo define ahora mismo. Pues
estáis aquí, únete, únete, unidos en este momento no rehuséis, porque es aquí donde necesitas ser
humilde y la humildad te ha de formar una vida nueva, pero háganlo, mis bien amados.

Porque con sus formas, con cada una de vuestras formas solo estarán estáticos como han estado,
solo estarán ciegos como han estado, porque ya sabes que no me refiero a la ceguera material de
estos dos ojos de vuestro cuerpo, me refiero a la ceguera en tu espíritu, en ti mismo. Ya que están
aquí, pues siéntanse un momento más en esta alegría, en este contento, en este amor, siéntanse las
criaturas buscando un consuelo en su alma. Y Yo os digo, si has venido a eso y si estás presto para
ello, ya lo estás obteniendo, porque solo es lo que vos quieras, solo es lo que de tu alma salga,
donde vos des direcciones allí estarás; porque Yo mismo os te he dicho, donde está tu tesoro ahí está
tu corazón. Pues es esto lo que os digo, mis bien amados.

Y si estáis aquí canta, baila en tu SER, date las gracias porque no tenéis a quién otro darlas, solo a ti
mismo. Porque tú eres el timón de ti mismo y te conduces donde quieres conducirte, solo tú y solo a
vosotros les digo esto porque esto es ser Dios, es ser Creador, esto es vivir su propio mundo, esto es
lo que has vivido y esto es lo que estás viviendo y es lo que seguirás viviendo de acuerdo a tu alma.
Solo que vosotros durante todo este tiempo que ha pasado, solamente habéis vivido obedeciendo a
alguien, sirviendo a alguien, queriendo ver a alguien, solamente eso habéis hecho, en eso te han
convertido por tu voluntad. Porque vosotros tienes, eres el poder, eres el Todo en el Todo.

1 Se refiere a los hombres que se creen muy grandes, supremos.
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Pues hoy en este día, en este rico amanecer disfruten de esta verdad, de esta verdad que es tuya. ¿O
pensáis que es de otro? Si es de vosotros, hermanos míos, es de ti mismo. ¿O vosotros piensas que
Yo os traigo todo esto de otros mundos? Si lo extraigo de vosotros, hermanos míos, porque en
vosotros está, porque vosotros eres el creador de ti mismo. Solamente te lo hago presente, te lo
hago presente para que vosotros te contentes de ti mismo y sigas tu marcha, sigas haciendo, sigas
progresando a ti mismo, sigas venciendo las vicisitudes de este mundo, las imposiciones que a
vosotros les han hecho, sigan venciendo esas formas que os han hecho daño y han hecho daño
vosotros también. Porque esto es lo que ha sucedido en vosotros, y a vosotros te han hecho daño y
vosotros estás haciendo daño.

Porque tienes estos requisitos de este mundo y con ellos andas y con ellos envuelves a tus hermanos,
pero también vosotros estás envuelto con ellos y se ha formado una cadena, una cadena que es
como perpetua, sí. Pero hoy en este tiempo, en este siglo Yo vengo a ti, a ti que me escuchas, a ti
que estás aquí y a ti que me lees, Yo os vengo a decirles esto para que comiences a actuar, comiences
a darte cuenta que hoy solo habéis andado en el lado negativo, haciendo todo lo negativo, el lado
contrario al Dios Amor, solamente vosotros están en el lado contrario del amor. Pero hoy vengo Yo
a orientarles, vengo Yo a decirles el Reino Divino se encuentra en vosotros, solo vos lo tienes el
Reino Divino. Se ha hablado tanto del Reino y todos los Sumos2 hablan de un Reino por fuera, de
un Reino que ni ellos lo conocen, pero quien invento esa palabra sí sabe.

Y he aquí te digo, que no hay nada que buscar, te he dicho siempre, porque todo esto está y radica
en ti mismo, todo esto vive en ti mismo, porque vos eres el creador de todas tus causas buenas o
malas. Compréndete, hermanos, acéptate, porque no hay más felicidad para comenzar que aceptar
las cosas de ti mismo, no hay más, no hay más, mis bien amados, acéptense como han sido, pero
acepten que hoy es un nuevo día, un nuevo amanecer, acepten que hoy el Reino sé es visible para
vosotros, un nuevo mundo está visible y que es solamente un darse cuenta y arrepentirse de los
caminos que has tomado, en donde has andado solamente. Pues si tu creyeras que este día es
hermoso y el más hermoso, que este día se abran las puertas de los cielos, cuando digo de cielos, no
me refiero al cielo físico del que hablan los hombres, sino me refiero a la sabiduría, al amor, a la paz,
a la comprensión, me refiero a todo esto que es lo hermoso, es lo divino.

Hermanos, y vosotros si estáis aquí, entra, no teman, no teman entrar a este nuevo mundo, el que
Yo les presento, entren, mi mundo no les hará pobre, no les hará desgraciados, mi mundo es riqueza
y obtendrás la riqueza divina, obtendrás la felicidad eterna, obtendrás lo que has perdido otra vez,
lo tendrás de nuevo. Porque vosotros han perdido el amor, vosotros tenéis extraviado el perdón, la
sabiduría, tenéis extraviada la humidad, vosotros tenéis extraviado todo esto y Yo os te digo, y esto
aquí lo tienes, aquí está, porque es tuyo, esto es tuyo. Solo que Yo lo tengo guardado para ti otra
vez, porque vosotros un día lo tiraste, un día lo escondiste, un día no lo quisiste y Yo os te lo guardé
para hoy, os te lo he guardado para hoy. Con esto podrás estar conmigo y con esto harás todo lo
que necesitas hacer para ti mismo, con esto verás un nuevo mundo, un nuevo amanecer, con esto ya
estarás en tu reino que es mi reino. Pero es necesario, hermanos, que hoy vosotros lo pongas en
marcha, vosotros lo ejecutes.

¿Porque acaso piensas como los demás? Que tus hermanos piensan que es en otro mundo en donde
está el infierno y la gloria y que allá es donde harán las cosas. Y Yo os te digo, ¿acaso vosotros lo has
pensado igual? Pues, Yo te digo, ¿no es aquí donde vosotros estás? ¿No es aquí la heredad que te ha
dado el Padre, el Yo Soy interior? ¿No es aquí donde has cometido todas, todas, todas las cosas
negativas en tu vida? ¿No es aquí donde has devanado, ensuciado este estrado, te quiero decir esta
tierra? ¿No es aquí donde vosotros has cometido las más viles cosas? ¿No es aquí, mis bien amados?
¿No es aquí donde te he visto enojado, en donde te he visto matando, en donde te he visto
violando, en donde te he visto guerreando, en donde te he visto convertir el desamor, la perfección
en imperfección? ¿No es aquí, pues, donde Yo te he visto y donde te veo? ¿No es aquí donde Yo te
veo? ¿No es ahorita, pues, mis bien amados? Pues, he aquí, es tiempo, es el momento que vosotros

2 Se refiere a los hombres que se creen muy grandes, supremos.
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recapacites y os te des cuenta y entres al reino, entres al nuevo mundo, pero sin pensar que es en
otro lado, que es aquí en este globo tierra, en esta tierra, es aquí que os te toca aquí estar porque es
tu heredad y es aquí donde has ensuciado todo y tienes que limpiarlo. ¿O no es así en tu presente?
¿Quién de afuera vendrá a lavar tu casa? ¿Qué no eres vos, pues, mis bien amados?

Pues, he aquí, este mundo, esta tierra tú le has puesto todas las cosas, todo lo has puesto, tal vez no
creerás, pero, Yo os te digo, lo has puesto. ¿Sabes que no eres nuevo? ¿Sabes que no eres de hoy?
¿Sabes que eres eterno y que solamente vos has hecho las cosas aquí en la tierra, tus cosas? En cada
tiempo vos has hecho lo que has querido y pues eres tú el pagador, eres tú el restaurador, eres tú el
arquitecto que tienes que transformar las cosas, para que este estrado, esta tierra esté al compás
contigo mismo.

Hermanos, como ves Yo no vengo a hablarte como te hablan tus hermanos, vengo hablarte por tu
propia realidad, por tu propia verdad, porque os quiero que vosotros se arrepientan y dejen de
hacer lo opuesto y solamente vivas en una paz absoluta, en un amor absoluto, solo vivas y cantes y
hagas las cosas. Porque eres vosotros, hermanos míos, eres vosotros que harás las cosas para ti tal y
como las habéis hecho, porque nadie se las ha hecho, solo tú has dispuesto de tu voluntad y de tu
deseo y lo has llevado a cabo. Solo tú eres el causante de tu vida y eres responsable de ti mismo,
solo tú eres quien así estás y vas a seguir pagando por todas tus cosas como Creador que has hecho.
Solo tú, solo vosotros y cada uno de vosotros, cada uno de mi amada Humanidad está pagando por
sí mismo.

¿O vosotros estáis todavía pensando que es Dios ajeno el que está castigando a vosotros? Pues no
ven que vosotros son Dioses, que vosotros haces tus propias cosas, ¿y no ves que eres tú mismo,
pues? Tú eres el hacedor de ti mismo y tú pagas en tu tiempo y las cosas que habéis hecho en el
pasado están ahí guardadas, guardadas en lo alto, dispuestas a bajar en su momento dado y bajan,
bajan en su momento y están contigo. Y vosotros desprecias todo, desprecias lo malo y lo quieres
apartar de ti y alejarlo de ti, no, mis bien amados. Solo date gracias, solo convierte porque vosotros
son alquimistas también, solo convierte aquello otra vez en el lado positivo y dejará de existir ese
lado negativo en tu vida, pero perdonen, amen y transformen.

Porque nadie entra a un nuevo mundo sin una falta, ni como el tamaño de un acento que os te
quede, podrás entrar al reino, porque todo tiene que ser transformado para que vosotros tengas la
paz y disfrutes de tu vida. Pero hoy les encuentro en dilemas, hoy les encuentro convertidos en una
dualidad. Pero, de cierto os digo, Yo Soy el Amor, Yo Soy la Paz, Yo Soy el Perdón, Yo Soy la
Abundancia, Soy la Riqueza, Yo Soy el Doctor de los Doctores, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy. Y estoy aquí
con vosotros para hacerles sentir dichosos, para darles las fuerzas para seguir cambiando vuestras
cosas, viendo muy bien en dónde habéis andado y viendo muy bien en dónde estás y qué quieres
andar, qué quieres obtener. Y de cierto, os te digo, ya no tenéis que hacer nada, solo cambia las
cosas, cámbialas y verás que ya no existe aquello, cambia ahí en el fondo de tu SER las pobreza,
cámbiala, vuélvela otra vez al estado de la abundancia, de la riqueza y ya no existirá más pobreza en
tu mundo. Hablo de ti, de tu mundo, no de este mundo, de tu mundo interno os digo.

Cambia a la enfermedad por la salud y dejará la enfermedad de estar y solo salud podrás
contemplar y podrás sentir, pero hazlo, cambia todo lo negativo con lo positivo y todo lo positivo
se hará presente en tu momento. ¿Entonces, ves que no tienes qué hacer ya nada? ¿O me dirás que
te hace falta la luna? ¿Te hace falta el sol? ¿Te hace falta el mar? ¿Te hacen falta las aguas, la tierra,
los arboles, los animales? ¿Qué os te hace falta? ¿Qué les hace falta, mis bien amados? ¿No solo es
convertir las cosas? ¿No solo es convertir otra vez todo en lo que vos quieras? Pero os te digo,
cuando hagas esto no lo hagas con tu mente, hazlo con tu corazón. Quiero decirte, hazlo con tu
alma, porque eso es, dese ahí deben de ser trasformadas todas las cosas que vos quieres. Porque ahí
está el amor, ahí debe estar el amor en ti, ahí debe de estar la paz en ti; si no está, pues no puedes
hacer esto, no puedes ser el Alquimista Virtuoso, el Alquimista Veraz en tu vida.

Mis bien amados, he aquí, os te digo, escúchame, escúchame y en vedad os te digo, y analízate,
analízate, obsérvate, obsérvate, porque hoy no te salen las cosas como vos quieres, solo observa,
obsérvate y sabrás, ahí tendrás la respuesta necesaria, autentica en tu vida. ¿Por qué, solamente
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aparece lo malo, lo que no quieres? Pero eso que os llamas malo, ayer fue bueno para ti y ayer
hiciste aquello y hoy solo es la dadiva de aquello. Solamente arrepiéntete, solamente obsérvate,
solamente acéptate que vos mismos habéis sido los causantes de ti mismo, de todas vuestras cosas.

Yo hasta aquí por este instrumento os he dado esto, os he dado esta piedra preciosas para que
vosotros comiences a trabajar, a trabajar sobre ti mismo, sobre de ti mismo, hermanos míos. Porque
vosotros habéis buscado la falla afuera, habéis buscado el desperfecto afuera, vosotros todo lo buscas
afuera y todo sale de ti mismo, todo surge de ti mismo, porque vosotros eres un vivo fluir, fluir, mis
bien amados, fluyes y todo vuestro fluido vuelve otra vez a ti mismo, porque es tuyo. Benditos sean
vosotros, Yo os les digo hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


